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Interrogazione 
 
Gruppo consiliare: Sinistra Progetto Comune 
 
Soggetti proponenti: Dmitrij Palagi, Antonella Bundu 
 
Oggetto: Sicuri per l’insicurezza del Parco di Mantignano e dell’impianto di Publiacqua? 
 
Il sottoscritto Consigliere comunale, la sottoscritta Consigliera comunale, 
 
Ricordate: 
- La mozione 2019/01285, proposta dallo scrivente Gruppo consiliare, avente ad oggetto “Aprire il 

parco di Mantignano”, respinta nella seduta consiliare del 13 luglio 2020, con interventi da parte 
del Partito Democratico tesi a evidenziare l’imminente apertura del parco di Mantignano;  

- La mozione 2018/00456, approvata all’unanimità̀ dal Consiglio comunale di Firenze in data 
09/04/2018, avente per oggetto “Per l’apertura del parco di Mantignano” ; 

- La risposta del 5 agosto 2020 all’interrogazione 2020/00825, dello scrivente gruppo consiliare, 
avente per oggetto “Il Parco di Mantignano non s’ha da fare?”, in cui l’Amministrazione indica 
entro la fine del 2020 i tempi di approvazione dei progetti per la fruibilità del Parco di Mantignano, 
rimandando al 2021 l’avvio delle procedure di gara; 

- La risposta all’interrogazione 2010/00985, dello scrivente gruppo consiliare, avente per oggetto 
”Discarica nel Parco di Mantignano e Orti Urbani”, dell’8 novembre 2019; 

 
Ricevute delle segnalazioni da parte della cittadinanza, in merito: 
- Al permanere di una situazione di trascuratezza dell’area del Parco di Mantignano, con il 

permanere di depositi di rifiuti, la cui presenza alimenta ulteriore dispersione di sempre maggiori 
oggetti abbandonati e pericolosi per la salute pubblica; 

- Alla vandalizzazione di strutture presenti all’interno dell’impianto di potabilizzazione, con ripetuti 
danneggiamenti alla recinzione di separazione con il Parco; 

 
Ricordato come all’interno del Parco sia presente un impianto di potabilizzazione di Publiacqua privo 
di un presidio che ne garantisca la sicurezza 24 ore su 24 e con solo due telecamere di sorveglianza, 
collocate presso gli ingressi principali; 
 
Evidenziato come, dai succitati atti, nonostante le costanti sollecitazioni durante la consiliatura 
precedente e quella in corso, almeno fino al 2021 inoltrato non sia prevedibile immaginare il 
completamento degli interventi tesi all’apertura del Parco del Mensola, inaugurato nel 2012 e 
immediatamente chiuso; 
 
Richiamato il sopralluogo che era stato svolto, durante la precedente consiliatura, presso l’area del 
Parco di Mantignano e le numerose interrogazioni presentate, in cui si asseriva di una rimozione dei 
rifiuti che alla prova dei fatti non sarebbero mai avvenute; 
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Ricordate le interrogazioni di Firenze Riparte a Sinistra durante la precedente consiliattura e in 
particolare: 
- La domanda di attualità 2018/00365, avente per oggetto “Il parco di Mantignano inaugurato nel 

2012 e mai reso fruibile alla cittadinanza”; 
- L’interrogazione 2018/01670, avente per oggetto “Parco di Mantignano: dopo il sopralluogo non è 

stato fatto niente ma è sorta una discarica”; 
- L’interrogazione 2018/02026, avente per oggetto “Parco di Mantignano, parliamo dello stesso 

luogo?”; 
- L’interrogazione 2019/00227, avente per oggetto “Rifiuti dentro l’area parco di Mantignano”; 
 

INTERROGANO L’AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 
 
Se sia disponibile a prevedere, anche confrontandosi con ALIA, un intervento che pulisca l’area del 
Parco di Mantignano dai depositi di rifiuto e dall’abbandono di oggetti che la interessano; 
 
Se sì, in quali tempi; 
 
Se abbia intenzione di confrontarsi con Publiacqua in merito alla sicurezza del succitato impianto di 
potabilizzazione, al fine di prevedere adeguati controlli per una struttura fondamentale per la salute 
della cittadinanza; 
 
Se pensi di lasciare l’area del Parco di Mantignano abbandonata fino al 2021, magari confidando di 
poter festeggiare la nuova apertura a dieci anni dalla prima inaugurazione, senza fare alcunché fino 
all’attivazione del PTI 2020/2022, come da suddetta risposta del 5 agosto. 
 
Il Consigliere comunale, 
Dmitrij Palagi 
 
La Consigliera comunale, 
Antonella Bundu 


